

Einsätze der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach

Am 30. Juli 1967 stießen auf der Gaberlstrasse im Gemeindegebiet von Köflach zwei PKW-Fahrer mit ihren Fahrzeugen zusammen. Bei diesem Zusammenstoß wurde ein Fahrzeug so schwer beschädigt, dass es von der FF Köflach abgeschleppt werden musste. Leiter der Hilfeleistung war Hauptmann Josef Bohmann sen..

Am Dienstag dem 15. August 1967, um 19.30 Uhr gerieten auf dem Sturzplatz in Köflach-Pichling Ablagerungsreste der Schuhfabrik Köflach in Brand. Es entstand eine starke Rauchentwicklung. Das Feuer wurde von der Feuerwehr Köflach lokalisiert. Den Brandeinsatz leitete Brandmeister Josef Bohmann jun..